

Manaos, 07 de agosto de 2023.

Inédita Asamblea Presencial de la Conferencia Eclesial de la Amazonía será realizada en Manaus, Brasil

Del 8 al 11 de agosto del 2023 se llevará a cabo la Asamblea Presencial ordinaria de la Conferencia Eclesial de la Amazonia (CEAMA), en la Casa de Retiros Maromba de la arquidiócesis de Manaus.

El evento congregará a cerca de 70 participantes de los 9 países del Bioma Amazónico: Antillas (Guyana, Surinam y Guyana Francesa), Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela.

En la tradición de la Iglesia Católica han existido las Conferencias de Obispos, sin embargo, la CEAMA es la única Conferencia Eclesial de la Iglesia Universal para una región, cuya Asamblea contará con obispos, laicos/as, representantes de los pueblos originarios, diáconos, religiosos/as y presbíteros.

El objetivo de este encuentro es fortalecer la identidad de este organismo eclesial y representativo, el sentido de pertenencia con el lema *Somos Ceama*, definir las líneas de acción pastoral y construir estrategias conjuntas para visualizar su horizonte eclesial.

Qué es la Conferencia Eclesial de la Amazonia (CEAMA)

La **CEAMA** es fruto del Sínodo Amazónico, que se realizó en octubre del 2019 y de la cual surgió *Querida Amazonia*, Exhortación Apostólica del Papa Francisco con sus cuatro sueños para la Iglesia Católica en la Amazonia: social, cultural, ecológico y eclesial.

Fue fundada, oficialmente, el 29 de junio del 2020 y actualmente es un organismo representativo de la Iglesia en la Amazonia con personería jurídica, canónica y pública.

Su objetivo es ayudar a delinear el rostro amazónico de la Iglesia y propiciar nuevos caminos para la misión evangelizadora, incorporando la propuesta de la ecología integral.

Uno de los desafíos como Conferencia Eclesial única en la Iglesia Universal es caminar en la sinodalidad, es decir, caminar juntos como pueblo de Dios fundamentados en el encuentro y escucha activa a la luz del Espíritu Santo.

Los participantes

La Asamblea presencial de la CEAMA estará constituida, según su Estatuto, por los miembros de la Presidencia, la Secretaría Ejecutiva, las jurisdicciones eclesiásticas del territorio amazónico que, en conjunto con las 7 Conferencias Episcopales, nombraron cada una a cinco delegados.

Estarán presentes también las cuatro organizaciones fundadoras de la CEAMA: el Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM), la Red Eclesial Panamazónica (REPAM), la Confederación Latinoamericana de Religiosos y Religiosas (CLAR) y Cáritas América Latina y Caribe.





ceama

Conferencia Eclesial de la Amazonía

Somos CEAMA - We are CEAMA

Además, también estarán los representantes de los Núcleos Temáticos surgidos del Sínodo Amazónico: Rito Amazónico, Educación Intercultural, Formación de los Ministerios en la Iglesia Amazónica, Mujeres y Nuevos Ministerios, Inculturación y diálogo intercultural y el Programa Universitario Amazónico (PUAM).

Adicionalmente, se contará con representantes de organismos especializados del Vaticano, asesores expertos y otros invitados especiales vinculados a la Iglesia y a la Amazonia.

Para más informaciones entre en contacto con la asesoría de Prensa:

P. Julio Caldeira IMC (REPAM) – comunica@repam.net / +55 92 99435-4940

Óscar Elizalde (CELAM) - uelizalde77@gmail.com / +57 313 3089152

